

Route César Manrique



Siehe Inhalt der Route

PUEBLO MARINERO: Während es nicht allein auf die Gestaltung von César Manrique zurückzuführen "The Old Town", können wir bestätigen, ihre Zusammenarbeit im Projekt.

KAKTEENGARTEN: Der in der Ortschaft Guatiza gelegene Kakteengarten ist eines der sieben Zentren für Kunst, Kultur und Tourismus auf Lanzarote. Er wurde 1990 eröffnet und ist von riesigen Feldern mit Feigenkakteen umgeben.

MELIÁ SALINAS: Zeitloser Luxus mit avantgardistischem Flair

STIFTUNG CÉSAR MANRIQUE: In Tahiche ist César Manrique-Stiftung, die verantwortlich für Pflege, Erforschung und Verbreitung der Arbeit des Künstlers ist.

